

*Une longue maladie semble être placée
entre la vie et la mort, afin que la mort même
devienne un soulagement à ceux qui meurent
et à ceux qui restent.*

La Bruyère

Sylvia **Uhler-Möhl**, à Préverenges

Christian et Monique **Uhler**, à Monthey

Tamara et Adelaïde **Uhler** et leur maman Sylviane **Dubosson**, en Valais

Edith **Ayoubi-Uhler**, à Steinach (SG) et famille

Elisabeth **Sottini-Uhler**, à Roggwil (TG) et famille

Noëlle et Herbert **Fischer-Uhler**, à Zürich et famille

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Daniel Uhler

1934

leur très cher époux, papa, grand-papa, frère, beau-frère, tonton,
enlevé à leur tendre affection le 29 juillet 2011.

Selon le désir du défunt, la cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité.

Nos sincères remerciements vont au Docteur Guy Dunand, à Echandens,
qui l'a entouré durant toutes ces années de maladie.

En son souvenir, vous pouvez penser à la Recherche Suisse contre le
cancer,

CCP 30-3090-1, mention Daniel Uhler.

Domicile de la famille : chemin des Planches 2, 1028 Préverenges.

Ce jour-là, quand le soir fut venu,

Jésus leur dit :

« Passons sur l'autre rive ».

Marc 4 : 35

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.